



www.supercross.at
++HOME++
SCHRUF
 RACING
 YAMAHA KTM
HUSBERG
auner oö
Helten
Motoshop
 YAMAHA
 MOTOCROSS SUPERMOTO ENDURO
HONDA
SCHMIDINGER
 www.honda-schmidinger.at

KTM

OFFROAD MX
OUTLET

EXTRA
CROSS

Hier könnte Ihr Werbebanner angezeigt werden...

63

EXTRA
CROSS

Hier könnte Ihr Werbebanner angezeigt werden...

63

der MX Masters Austria powered by willhaben.at Rennserie in Pulkau starten. Auch in den Rennen zur SBS Südbayernserie und im KTM Alpeencup findet man Marcel Stauffer in den Starterlisten. Das nächste ÖM-Race wird der 12-Jährige übrigens in Weyer fahren, wenn in der Käfer-Arena am 19. Mai die Jugend-ÖM-Läufe über die Bühne gehen werden.

Infos vom Greenery MX-Team Text: Tom Katzensteiner

Das Greenery MX-Team präsentierte sich bei der Motocross-ÖM in Imbach! Mit guten Rennleistungen präsentierten sich die Greenery MX-Piloten powered by car4you beim Motocross ÖM-Event in Imbach. Auf dem MX-Track am Pfeningberg gaben Markus & Paul Rammel und Rafael Auferbauer Gas. Michi Sandner übernahm das Coaching –Und Marvin Salzer triumphierte am selben Tag gleich in beiden Läufen des ÖO. Motocross Cups bis 65ccm!

„Gemeinsam erfolgreich zu sein, ist unser Ziel“, so kommt es geschlossen aus dem Mund der Youngsters vom Greenery MX-Team powered by car4you. Der Jüngste war in Scharnstein beim ÖO. Motocross Cup im Einsatz: „Es ist heute perfekt gelaufen, ich konnte von Beginn an vorne mitfahren und freue mich über diese beiden Laufsiege“, strahlte der erst 9-jährige Marvin Salzer. Der Rookie vom Greenery MX Team aus Rainbach fuhr im oberösterreichischen Scharnstein zwei beeindruckende Laufsiege ein: „Es läufte einfach zur Zeit sehr gut, ich konnte sehr viel von den gemeinsamen Trainingseinheiten profitieren“, berichtet der Youngster, der heuer schon zahlreiche Trainingsläufe mit seinen Greenery MX-Kollegen absolvieren konnte.

MX 2 Aufsteiger Michael Sandner war an diesem Renntag im „Coaching-Einsatz“. Der mehrfache Jugend-ÖM-Laufsieger wird am kommenden Wochenende beim Saisonopening zur MX Masters Austria powered by willhaben.at Serie mit der Kawasaki KXF 250 in der MX 2 Klasse starten: „In Imbach konnte ich an Rafael, Markus und Pauli Tipps und wichtige Inputs weitergeben, am nächsten Sonntag werde ich in Pulkau an den Start gehen“, so der Nachwuchssportler aus dem Mühlviertel.

Markus Rammel und Rafael „Rafixx“ Auferbauer gingen in Imbach für das Greenery MX Team in der Jugend-ÖM an den Start. Im 1. Race sorgte Markus Rammel für Standing Ovations: „Ich musste von ganz hinter durchs Feld, ich habe alles gegeben“, so Markus, der in diesem Race auch den MSC Imbach repräsentierte. Am Ende sah Markus Rammel als starker 4.ter die Zielflagge. Einzig im 2. Lauf war die Luft draussen: „Die Schmerzen waren im 2. Race zu viel“, so Markus, der aber einen starken Eindruck hinterlies.

Sehr konstante und gute Rennen lieferte der 14-jährige Rafael „Rafixx“ Auferbauer: „Es waren meine persönlich besten ÖM-Ergebnisse, ich bin einfach nur Happy heute“, so der junge Sportler aus Gföhl, der in den Jugend-ÖM Läufen auf den Rängen 11 und 7 landete. In der Tageswertung gab es für „Rafixx“ den stolzen 8.ten Gesamtrang!

Nicht nur Markus Rammel und Rafael Auferbauer liesen ihre Kawasaki Bikes über den Imbacher MX-Track fliegen, sondern auch der 15-jährige Paul Rammel gab richtig Gas. Im Auner Supercross.at Cup gelang ihm der beachtliche 6.te Gesamtrang. Platz 5 im 1. Rennen, Rang 6 im 2. Lauf zum Auner Supercross.at Cup für Paul Rammel und damit ein weiteres Spitzenergebnis für einen Fahrer aus dem Greenery MX Team.

Am kommenden Wochenende in Pulkau (5. Mai) werden alle 5 Musketiere vom Greenery MX Team gemeinsam auftreten, Michi Sandner, Markus & Paul Rammel, Rafael Auferbauer und Marvin Salzer starten in den Rennen zur MX Masters Austria powered by willhaben.at Serie.



← zurück